Beim bürgerlichen Schützenverein Elfershausen wird Roland Müller neuer Schützenkönig. Als Ritter stehen ihm zur Seite Gerhard Hüfner (1.) und Herbert Edelmann (2.). Jugendkönig in Elfershausen ist Andreas Veth. Sein erster Ritter ist Karsten Schneider, während Gerd Rohner zweiter Ritter wird. Schützenliesel wird Jutta Müller.



Die Besten beim bürgerlichen Schützenverein Elfershausen (von links): 1. Ritter Gerhard Hüfner, Schützenkönig Roland Müller, 2. Ritter Herbert Edelmann, Schützenliesel Jutta Müller, 1. Jugendritter Karsten Schneider, Jugendkönig Andreas Veth. 2. Jugendritter Gerd Rohner sowie

Foto: Archiv

Schützenmeister Walter Hüfner.